平成25年度岐阜県みどりの少年団交流集会

平成25年8月2日(金)、関市小屋名の岐阜県博物館において「平成25年度岐阜県みどりの少年団交流集会」を、県内のみどりの少年団8団体92名(引率者含む)の参加を得て開催しました。





参加したみどりの少年団のみなさん



活動発表の様子

午前中に行われた「みどりの少年団活動発表」では、多良峡もみじ少年団、池田町みどりの少年団、郡上東中学校緑化少年団が日頃の森林整備等の緑化活動や地域での環境活動、奉仕活動などについてパワーポイントを使って発表してくれました。また、昨年度この発表において最優秀に選ばれた東白川中学校緑化少年団からは特別発表として、昨年の発表にその後の活動も加えた内容で発表してくれました。

審査の結果は、審査員長の大塚光洋関市立寺尾小学校長からの講評の後で発表され、今年度の 最優秀には多良峡もみじ少年団が選ばれました。

午後からの交流活動では、常設展の恐竜や自然展示物について学芸員の方から説明を受けました。

また、百年公園内の森の中に入り、自然散策オリエンテーリングなど、有意義な一日を過ごしました。



館内見学の様子



オリエンテーリングの様子